

AC-Slalom: Ein „Tanzkurs“ zwischen Pylonen

MOTORSPORT Viele Starter gingen bei herrlichem Herbstwetter auf die Piste.

ARNBRUCK. Ein herrliches Wetter, viele Zuschauer und ein enormes Starterfeld hatte der AC Bad Kötzting bei seinem gestrigen Flugplatz-Slalom in Arnbruck. Der „Tanzkurs“ der Slalom-Piloten durch den mit vielen Schikanen ausgestatteten Parcours zog männliche und auch weibliche Motorsportbegeisterte gleichermaßen in seinen Bann.

Der Vorsitzende des Veranstalters, AC-Präsident Stefan Dittrich, zeigte sich nicht nur erfreut über die vielen Starter, die von Vereinen weit über die Region hinaus kamen, sondern auch über die Top-Organisation, die von den eingeteilten Helfern bewerkstelligt wurde. Ein reibungsloser Ablauf war deshalb nicht nur bei der Abwicklung der Motorsportveranstaltung gegeben, sondern auch später beim Abbau der Wettkampfstrecke, als das Röhren der Motoren verstummt war. Einen ausführlichen Bericht bringen wir in unserer morgigen Ausgabe. (ksm)



Zahlreiche Zuschauer verfolgten am Start die Slalomfahrer.

Foto: Fischer